

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

FISCALÍA INVESTIGA

Hallan en GAM red de túneles de huachicol

JORGE MEDELLÍN

La titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), Myriam Urzúa Venegas, informó que existe una red de túneles clandestinos de huachicol en las calles de la colonia Gertrudis Sánchez, ubicada en la alcaldía Gustavo A. Madero. Además, dijo, hay tres inmuebles posiblemente relacionados, por lo que se pidió que la Fiscalía investigue.

Tal situación, mencionó, derivó de las investigaciones que llevó a cabo la dependencia capitalina en conjunto con Petróleos Mexicanos (Pemex) en la toma clandestina de hidrocarburos encontrada entre las calles de Albino Corzo y Gran Canal los días 7 y 8 de noviembre.

Explicó que este tipo de túneles cuentan con una profundidad aproximada de entre 2.5 y tres metros por debajo del suelo, además de mangueras conectadas a los ductos de Pemex cercanos.

Dichos túneles han creado hundimientos en calles, mismos que a simple vista parecen baches y socavones, pero que en realidad son consecuencia de los trabajos de extracción ilegal de combustible en las tuberías de Pemex de la zona.

Esta casa editorial publicó que vecinos de la colonia Gertrudis Sánchez desde hace meses habían detectado que en un inmueble entraban camionetas vacías y salían llenas de tambos, así como trabajos nocturnos de excavación.



FOTO: EL GRÁFICO. R. CÁDIZ

Autoridades atendieron un socavón y descubrieron la red de túneles.

DESCARTAN DADOS CARGADOS

Aprueba el CJC a 7 aspirantes al cargo para la FGJ de CdMx

Entre los que cumplieron los requisitos está

Bertha María Alcalde Luján

ARTURO R. PANSZA

El Consejo Judicial Ciudadano (CJC), con la aclaración de que "no hay dados cargados" y al continuar con el proceso para elegir a la persona titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, entre los aspirantes al cargo aceptó a siete de nueve para que sigan como probables al cumplir con los requisitos, como es el caso de Bertha María Alcalde Luján, ex directora del ISSSTE y hermana de la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, con la advertencia de que no hay preferencia hacia alguien.

Al cerrar el fin de semana pasado el registro a ocupar el cargo de Fiscal General de Justicia de la capital del país, en sesión de trabajo el CJC aceptó además que se mantengan las aspiraciones de Ulrich Richter Morales, Fernando Moreno Caballero, José Alejandro García Ramírez, Francisco Javier Rodríguez Espejel, Anaíd Elena Valero Manzano y Mario Alberto Martell Gómez, que junto con Alcalde Luján cumplieron con la documentación necesaria para formar parte de la terna que se presentará ante la jefa de gobierno, Clara Brugada, para ocupar el puesto.

El presidente del consejo, Jorge Nader Kuri, en la cuarta sesión que llevaron a cabo los integrantes del organismo, notificó que fueron César Silva y José Ortiz, los aspirantes que se registraron y no cumplieron todos los requisitos de la convocatoria, al tiempo que aclaró que no están los dados cargados a favor de alguna persona.

Luego de la decisión que se tomó por parte de los integrantes del CJC para que avancen siete perfiles en el proceso de elección para la persona titular de la FGJ,

Nader Kuri confirmó que fueron nueve postulaciones, siete hombres y dos mujeres, pero dos de ellos no cumplieron con lo solicitado, a la vez que acotó que una vez concluido el plazo de recepción del 24 de octubre al 9 de noviembre, se decidió la reunión para analizar cada uno de los casos para determinar el cumplimiento de la documentación solicitada, ello sin incluir ningún tipo de preferencia o calificación.

Y declaró: "nosotros estamos obligados a escuchar la opinión de la ciudadanía. Esta semana recibiremos la opinión de la ciudadanía y celebraremos audiencias públicas".

Al ofrecer una conferencia de prensa tras la culminación de la sesión, insistió el presidente del CJC en que "dados cargados no hay de ninguna manera, nosotros abrimos la oportunidad para que cualquier persona se registrará; nosotros vamos a ponderar de cada candidato su vida profesional, desde luego que sí porque la Constitución nos obliga a considerar ciertas capacidades que son propias del desarrollo profesional de las personas, por ejemplo, la experiencia jurídica, la dirección institucional, la elaboración de políticas públicas; entonces, sí son aspectos que nos llevarán a considerar, en la ponderación que hagamos, los antecedentes profesionales de todos los candidatos".

Los que conforman el Consejo Judicial Ciudadano realizarán entrevistas a los participantes, quienes también deberán pasar diversos exámenes de control de confianza.

"No se está realizando una ponderación de los perfiles que se inscribieron y, por lo tanto, la decisión es únicamente para determinar quiénes son las personas que pasan a la siguiente etapa", refirió Jorge Nader, quien aseveró que a partir de ahora se abre una nueva etapa donde se recibirá la opinión de la ciudadanía con respecto a los interesados en ocupar el cargo.

En su momento, el consejero José Francisco Sánchez Magallán precisó que su finalidad es emitir una terna, por lo que

no puede haber dados cargados, y señaló que hoy únicamente aprobaron quiénes son elegibles para continuar en este proceso, que iniciarán la etapa para recibir opiniones ciudadanas y posteriormente seguirá el proceso de entrevistas.

"Entonces nuestra finalidad es generar una terna y posteriormente pasará la decisión y la votación en el Congreso de la Ciudad", aludió.

Por su parte, el también integrante del CJC, Emiliano Robles Gómez Mont afirmó que no guiarán su trabajo por una nota periodística o por un enfoque político.

El CJC aceptó además que se mantienen las aspiraciones de Ulrich Richter Morales, Fernando Moreno Caballero, José Alejandro García Ramírez, Francisco Javier Rodríguez Espejel, Anaíd Elena Valero Manzano y Mario Alberto Martell Gómez, que junto con Alcalde Luján cumplieron con la documentación necesaria para formar parte de la terna





JORGE NADER KURI
PRESIDENTE DEL
CONSEJO

“Nosotros estamos obligados a escuchar la opinión de la ciudadanía. Esta semana recibiremos la opinión de la ciudadanía y celebraremos audiencias públicas”



JOSÉ MELTON

JOSÉ MELTON



Los que conforman el Consejo Judicial Ciudadano realizarán entrevistas a los participantes, quienes también deberán pasar diversos exámenes de control de confianza /FOTOS: CONGRESO CDMX





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC